

## Keceriaan Anak-Anak SD Kampung Ayata: Makan Siang Gratis dari Satgas TNI Habema

Jurnal Agung - [PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM)

Feb 15, 2025 - 19:37



PAPUA- Tawa riang dan senyum ceria menghiasi wajah ratusan siswa SD Kampung Ayata, Distrik Aifat, Kabupaten Maybrat, saat mereka menerima makan siang gratis dari **Satgas Yonif 501/BY**. Di tengah **tugas Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG, Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 323/Buaya Putih Kostrad**, yang berada di bawah **Komando Operasi HABEMA**, menggelar program berbagi kasih yang penuh kehangatan pada **Sabtu, 15 Februari 2025**.

## **Makan Siang yang Menghadirkan Kebahagiaan**

Berangkat dari komitmen untuk mendukung program pemerintah dalam **meningkatkan kesejahteraan anak-anak**, khususnya dalam hal **gizi dan pendidikan**, Satgas Yonif 501/BY mengusung tema “**Makan Siang Gratis untuk Anak Bangsa**”. Inisiatif ini bertujuan tidak hanya untuk **membawa kebahagiaan**, tetapi juga untuk **memastikan anak-anak memiliki energi yang cukup untuk belajar dengan lebih semangat**.

Di bawah **langit Papua yang cerah**, anak-anak dengan penuh **antusias berbaris rapi**, menanti giliran mereka menerima **hidangan bergizi** yang telah disiapkan dengan penuh kasih sayang. **Senyum lebar menghiasi wajah-wajah kecil mereka**, mencerminkan rasa syukur dan kegembiraan atas perhatian yang diberikan oleh para prajurit TNI.

*"Terima kasih, Pak Tentara! Makanannya enak sekali, saya senang bisa makan siang bersama teman-teman!"* ujar **Yulius (9)**, seorang siswa yang tampak begitu bahagia.

## **Satgas TNI: Hadir, Peduli, dan Mengabdikan untuk Negeri**

Kegiatan ini bukan hanya tentang berbagi makanan, tetapi juga menjadi **bukti nyata peran aktif TNI dalam mendukung kebijakan pemerintah** dalam meningkatkan **gizi dan kesehatan anak-anak**. Dengan **memastikan anak-anak Papua mendapatkan asupan makanan yang sehat**, program ini sejalan dengan **upaya membangun generasi penerus bangsa yang lebih kuat, cerdas, dan sehat**.

**Komandan Satgas Yonif 501/BY, Letkol Inf. Yakhya Wianu A. S.Sos., M.Han**, menegaskan bahwa **kehadiran TNI di tengah masyarakat bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk memberikan dampak sosial yang positif**.

*"Sebagai bagian dari masyarakat, kami merasa bertanggung jawab untuk membantu anak-anak tumbuh dengan baik, baik dari segi pendidikan maupun gizi. Kami akan terus mendukung program pemerintah demi menciptakan generasi yang sehat dan cerdas,"* ujar Letkol Inf. Yakhya.

Dengan adanya program seperti ini, **Satgas Yonif 501/BY menunjukkan bahwa tugas mereka bukan hanya menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga ikut serta dalam membangun Papua yang lebih sejahtera**.

## **Kebersamaan untuk Masa Depan Papua yang Lebih Baik**

Panglima HABEMA, **Mayjen TNI Lucky Avianto**, turut mengapresiasi inisiatif ini sebagai bagian dari **upaya percepatan pembangunan di Papua**.

*"Inisiatif Satgas Yonif 501/BY, bersama dengan pihak sekolah dan masyarakat setempat, dalam menyelenggarakan program makan siang gratis untuk siswa SD Kampung Ayata, merupakan bentuk kepedulian TNI dalam memenuhi kebutuhan dasar masyarakat. Ini adalah langkah nyata dalam mendukung percepatan pembangunan di wilayah Papua,"*

ujar Mayjen TNI Lucky Avianto.

Semangat **kepedulian dan kebersamaan ini diharapkan dapat terus tumbuh**, membawa harapan baru bagi anak-anak Papua untuk terus **belajar, bermimpi, dan meraih masa depan yang lebih cerah**.

**Autentikasi:**

**Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho**